



Idyll oberhalb von Vachendorf: St.Georgs-Kircherl

Beitrag

Nur wenige kennen das Kircherl, etwa 1/4 Stunde Autofahrt vom Chiemsee entfernt. Es lohnt sich aber durchaus einmal einen Abstecher zu der idyllisch hoch über [Vachendorf](#) gelegenen Kirche zu machen.

In der auf romanischen Grundmauern errichteten Kirche gibt es Wandgemälde aus dem 17. Jahrhundert. Patron St. Georg ist als Schimmelreiter im Altarbild dargestellt. Schon seit dem Jahre 1675 gab es in der Sakristei der Kirche eine Eremitenwohnung, die später durch ein Eremitenhäuschen neben der Kirche ersetzt wurde. Überliefert ist auch, daß der Ort in früherer Zeit eine Wallfahrtsstätte war.

Klicken Sie auf den unteren Button, um den Inhalt von geoportal.bayern.de zu laden.

[Inhalt laden](#)

Erreichbar ist das St.Georgs-Kircherl am besten über Alferting.

Fotos: Günther Freund

Zufahrt von Alferting



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. St.Georg am Berg



2. Vachendorf